
Le bonheur, c’est

quand , dans la

bienveillance, je vais

dans le regard de

l’autre. Cette étincelle

de joie, et que je sens

nos cœurs vibrer à

l’unisson de

l’harmonie cosmique.

Pierre 56 ans Marseille
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